

Die Mischung macht's. Das war das Motto vor einem Monat, als der VSLCH seinerseits ein Jubiläum feierte, nämlich seine 20-igste Fachtagung in Hergiswil. Vor einem Monat erfreuten wir uns an der Grussbotschaft unseres Götti des LCH, stattlich repräsentiert durch seinen geschätzten Präsidenten Beat Zemp. Jetzt dürfen wir gratulieren und wir machen das als Schulleiterverband und befreundeter Verband sehr gerne. Wir sind uns sehr nah, ja, die SchulleiterInnen waren sogar Jahrelang ein integrierter Teil des LCH. Der Prozess der Differenzierung der Rollen, bei allen Gemeinsamkeiten dennoch die Unterschiede zu benennen und zu respektieren, gelang besser mit der Schaffung eines eigenen Schulleiterverbandes. Dafür stand Beat Zemp unterstützend als Götti da. Nun sind wir Partner und kooperieren hervorragend. Das freut mich persönlich sehr und ich denke, es kommt beiden Berufskategorien, den Lehrpersonen und Schulleitenden zu Gute und damit auch den SuS. Kleine Geschenke erhalten die Freundschaft.

Was können wir als kleiner Verband der Schulleitenden dem grossen Verband der Lehrpersonen schenken?

Ausgehend von der diese Woche vom LCH publizierten Befindlichkeitsstudie der Lehrpersonen doch etwas was gut tut und gut schmeckt...

Etwas, was auf die individuellen Bedürfnisse eingeht...

Etwas Leichtes und gut verdaubares...

Etwas, was von der Kindergärtnerin bis zum Verbandspräsidenten geschätzt werden könnte...

Etwas das unserem Verbandsbudget angemessen ist...

Ja, was all diesen Wunschkriterien entspricht ist:

Eine vollständige Kollektion Ricola - Zältli

Für jeden Geschmack...

Verschiedene Kräutermischungen assortiert und schmackhaft...

Und lieber Beat, für deine brillanten Presseauftritte ein Garant, dass keine Heiserkeit in die Quere kommen könnte...

Ja, und wer hat's erfunden?

Den Lehrerverband?

Die Schweizer?